

社長です。こんにちは！

毎々お世話になり、心から感謝申し上げます。

先日、社員研修旅行に希望者 60 名で大阪・関西万博に行きました。「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマにした万博に、最先端のデジタル、科学技術を期待して行ったのですが…。

入場1週間前までwebで目的のパビリオン 5ヶ所に入るための時間毎の抽選があるのですが、殆ど全員外れました。

小・中学生の団体入場はできるのに一般の団体入場はできません。買物をするにも1時間程度並びました。

これでは、外国人にも評判が悪く思うわれ、実際、欧米人の入場者は少なく感じました。

6月の中旬で日差しもさほど強くないのに、日焼けして皮が剥ける程でしたので、真夏の熱中症対策は重要と思われまます。

隣地では、広大な敷地にカジノを含むIR施設が着工していました。

残念な万博でしたが、夜の宴会は非常に盛り上がったのでした。

今月の雑学「胃腸と舌」

日本人はもともと胃腸の弱い人が多く、そこにさらに夏と梅雨の過剰な湿気の洗礼を受けるため、胃腸の弱りからくるさまざまな症状が出やすくなります。漢方では舌の状態でカラダの状態を予測する“舌診(ぜっしん)”という診断方法があり、舌の苔の量は胃腸にたまった未消化物の量を表すと言われています。食べ過ぎ・飲み過ぎで胃腸に負担がかかって消化が追い付かないときや、胃腸が弱って消化機能が落ち未消化物がたまっているときには舌の苔が厚くなる傾向に。いつもより舌の苔が厚くなってきたら胃腸が弱り始めているかもしれません。

ヒット商品：「ピーcockアイスバック」

熱中症のリスクは年々高まる一方ですが、暑い日本の夏を安全に、快適に過ごしたいです。

これまで外での使用が難しかった氷のうが、冷やしたいとき、冷やしたい場所まで、冷たいまま持ち運びができるようになりました。

魔法瓶メーカーとして長年培ってきた「真空断熱構造」の技術が応用され、冷たさキープホルダーに氷のうを入れて持ち運ぶことで、暑い外気からの熱を遮断し氷のうの冷たさが長続きます。

すぐに使う場合はシリコン氷のうに氷と水を入れてキャップを締め、冷たさキープホルダーに入れます。しっかりと凍らせて使う場合は、シリコン氷のうに水を入れてキャップを閉め、冷凍庫に立てて凍らせます。凍らせたシリコン氷のうを冷たさキープホルダーに入れて完成です。中の氷のうはシリコンタイプと布タイプがあり、サイズも3パターンありますが、どれもスリムサイズで結露しないので、気軽にかばんに入れて持ち運べるのでどこでもいつでもクールダウンできます。



ネッククーラー アイスバック
【公式】ピーcock楽天市場
価格：3,280 円

技術通信：人吉水害

令和2年7月水害から5年が経過します。約3000世帯が浸水被害を受け、21人が犠牲となった水害でした。災害復旧とともに水害対策も実施されて、主に現況河道の掘削工事と堤防整備をおこなってきました。

人吉市は昭和40年にも水害がおきていますが、令和2年水害は、その時よりも洪水の規模は広範囲で、洪水の高さも高く、被害は大きくなりました。緊急的に河道を深くするという対策を実施しましたが、これから本格的に対策を実施していくようです。球磨川は観光や漁業に利用されており、共存する整備が必要となります。現況河川の拡幅や遊水池を設置して、ピーク時の流下量の低減を図る対策を実施する等の対策が、今後実施されていく様です。治水のためのダム(川辺川ダム)を建設しない対策となります。

今月の休日

今月の休日は、下記のとおり(網掛け部)とさせていただきます。

休日前後は、混み合うことが予想されます。お早目のオーダーをお待ちしています。

2025年7月						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		
2025年8月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						